les maux dont souffre la société. Il montra la sagesse toute surnaturelle de Léon XIII en écrivant sa magnifique encyclique Auspicato, et les biens qui découleront du Tiers-Ordre, si les fidèles suivant le mot venu de Rome s'empressent de s'y enrôler.

Le sermon a été écouté avec une religieuse attention. Pendant une heure l'Orateur a tenu l'auditoire suspendu à ses lèvres. Plût à Dieu que cette grande voix cût pu être entendue d'une foule de bons chrétiens qui ne considèrent le Tiers-Ordre que comme une dévotion de surérogation. Eux qui tous les jours dévorent les pages insignifiantes et fastidieuses d'un joarnal n'ont jamais pris la peine de lire les magnifiques encycliques du l'ère commun des fidèles. Ce sont des perles qu'ils foulent aux pieds.

Quand Mgr eut fini de parler, l'auditoire répondit à son discours qui avait excité les Tertiaires à porter généreusement leurs croix, par le cantique populaire : Comme saint François embrassons la croix. Il fut enlevé. C'était midi ; quelques instants de repos furent accordés à nos Tertiaires.

Mais bientôt les cloches sonnent à toute volée. De nouvelles cérémonies vont avoir lieu. C'est la procession des Tertiaires avec le grand costume, puis la consécration à la sainte Vierge faite par le R. P. Frédéric. Il a à peine prononcé quelques paroles que les larmes coulent de tous les yeux. Le renouvellement de la profession prononcé au nom de tous les Tertiaires par M. Cloutier, curé des Trois-Rivières et directeur de la Fraternité; enfin la bénédiction du T. S. Sacrement donnée par S. G. Mgr Laffèche. Les cérémonies n'ont pas eu le développement qu'on aurait voulu leur donner. Hélas les bateaux impatients pressaient le départ. Il a fallu s'arracher aux douces etreintes de Marie, saluer une dernière fois son aimable Sanctuaire et se séparer. La joje était universelle. Un seul mot était sur toutes les lèvres caractérisant cette journée. C'est une bien belle manifestion en l'honneur de Marie; c'est un beau succès pour le Tiers-Ordre. Un suppément à la Revue donnera le résume des discours prononcés à Limoges et des travaux faits à l'occasion du pèlerinage du Cap de la Madeleine.

Offices de la fête de saint François au couvent des Franciscains. --- Jeudi, 3 octobre, à 2 hrs, couronne franciscaine. Vêpres solennelles.